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Castro se defiende por viajes a EE.UU: “No ha 
existido ninguna falta legal ni reglamentaria” 
POLÍTICA. El presidente de la Cámara salió al paso de los cuestionamientos surgidos por sus viajes al extranjero en 2022, en 
periodo legislativo. Diputados locales apuntan a que se requiere un cambio en el reglamento. 
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José Fco. Montecino Lemus “Noexiste 
cronicatomercurioantofagasta.cl — impedimento legal ni 

o % reglamentario para 
E ¡diputado delaregióno- ¿ste tipo de 

sé Miguel Castro (RN, 
quien además presidela— Situaciones durante 

  Cámara, serefrió ala polémica las Semanas 
por sus viajes a Estados Unidos distritales”. 
durantesemanas distritales yen 
medio deferiadoscomo Fiestas José Miguel Castro 
Patrias, Navidad o Año Nuevo Pate. Cámara de Diputados 
en 2022 -cuando aún no enca- 

bezabalatestera, ausentándose 
además de sesiones del pleno. — disposiciones”, dijo Castro. 

Loanterior levantó críticas Según consignó Mega, el 
desus pares, eincluso agitó el — presidente dela Cámara regis- 
debaterespecto as sidebe dar — traausencias por viajes a Esta- 
un paso al costado desucargo — dos Unidos entre 2022 y 2023, 
como presidente dela corpora- — ya seaen semanas en dondese : = 3 
ción (ver recuadro). celebraban Fiestas Patrias, Na- — EL DIPUTADO CASTRO ES EL PRIMER PARLAMENTARIO POR ANTOFAGASTA EN SER PRESIDENTE DE LA CÁMARA BAJA. 

“Siempre he actuado con — vidado Año Nuevo, pero conla 
total transparencia y conforme — coincidencia todavíaseestaba [Dieli ici ln quefinalmentelosrepresentan- — sueldo. Así directamente. Sino 
alanormativa vigente”, aseve- en medio del periodo legislati- testienen un trabajo fiscalizado — está cumpliendo consulabor y 
ró el parlamentario. Comentó — vo. Por lo mismo, y conside-— *Losantecedentes le costaron cuestionamientos desus pares y apegado a la normativa del ha pedido permiso, tiene que 
quesu salida del país fueinfor- — rando queestuvo hasta 24 días al diputado Castro. “Obviamente quela posibilidad de unacen- — Congreso y delaleytambién”. — salirsingoce de sueldo”. 
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mada “oportunamente”, que — fuerade funciones, perdiéndo-.— surase abri aradio Universo el vicepresidente de la Cá- “Acáloimportanteestrans= Además, lasenadoraserefi 
estas fueronsingoce de dietay — se al menos siete sesiones en — mara, Eric Aedo (DC). “Hemos tenido unasolaconducta duran — parentar. Quelaciudadanía co- — rióa cuando ella seausentó por 
que “no seutilizaron recursos — dondese abordaron de discu- — tetodoeste tiempo. Es difícil aveces, pero hay que mantener nozcasi esque acá hay faltas — estar defendiendo la tesis de 
públicos para dicho viaje”. sionesclave- por ejemplo, los. un principio: No hay defensa corporativa. quese deben asumir, queeslo — postgradoen Europa. SegúnNú- 

Enesesentido, declaróque — indultos del Presidente Gabriel Y hemostomado una decisión, queesuna decisión quepuede — que corresponde, indepen- — ñez, cuandofue diputaday faltó 
“no existe impedimento legal — Boric -, y descontándose un ser difícil, compleja, pero es estudiar estoa fondo y ponerto-— dientedelcargoquetengamos — por este motivo lo hizo sin goce 
nireglamentario para estetipo — monto desusueldo. dos los antecedentes de esta situación después alaluz pública — cadauno denosotros enla Cá- — desueldo, yenel Senadoreinte- 
de situaciones durante las se- Las multas, en todo caso, expuesta”, agregó. Para Rubén Oyarzo (ind), es “absolutamen- mara”, sentenció la diputada  gróel dinero. “En la Cámara es- 

manas distritales, y todos los — nosuperaronlos $525 mil, de — tenecesarioque Castro presente su renuncia” ala testera, pues — Yovana Ahumada (PSC). “Na- — toestáregulado. Tú puedes pe- 
antecedentes están a disposi-— una dieta que sobrepasa los $7 — hizo un“uso abusivo” por “más detres semanas y en varias die está por sobrelaley yelcai- — dir permiso sin goce de sueldo. 
ción pública”. Por esto, recha-— millones. ocasiones”. ga quien caigatiene que serasí.— Porlotanto, cuandoestássalien- 
6 “categóricamente cualquier detransparente”, agregó. do y estás gozando de tu sueldo, 
insinuación de irregularidad — ACTUALIZAR REGLAMENTO nocorresponde. Y enelcaso del 
porque no ha existido ninguna Los diputados coinciden en En todo caso, manifiesta Para el diputado Sebastián — SIN GOCE DE SUELDO Senado, el reglamento se modi: 

falta legal ni reglamentar quese requiere un cambioen — que “el diputado Castro hizo — Videla nd. -P. Liberal) “esbue-—— Otra congresista quesere- — ficóa efecto de que cuando pi      
Por último, “como señal de — el reglamento de la Cámara. — uso de permisos sin goce de — nomejorarlos mecanismosin- — firióalcasodelas cuestionadas — daspermisoseasin goce desuel- 

micompromiso con latranspa- — Por ejemplo, Jaime Araya(ind. — sueldo y se comprometió aim- — ternos del Congreso, el regla-— ausencias de los parlamenta- — do, porqueantesnosepodíay lo 
rencia, hemostomado eltraba- — - PPD) menciona que se nece-— pulsaruna modificaciónregla=  mento-eso ya se está viendo=, — rios fue la senadora Paulina — que tuvimos que hacer fue de- 
joen la subcomisión de regla- — sitaunamodificación “parade- mentaria que tenga una nor-— paraquelaciudadaníapuedate-— Núñez (RN): “Quien sale con volver ese dinero como corres- 
mento justamente paraactua- — limitar con mayor claridad las — mativa, másclara y queimpida — nermayorcertezadequenohay — permiso,enlalabor parlamen- — ponde, porsupuesto, a lacuen- 
lizar y fortalecer este tipo de — conductas parlamentarias”. cualquier tipo de abuso”. ningún incumplimiento y de — taria, tienequesalirsingocede — tacorriente del Senado”. 3 

EE 
A Ao TA 5 nes de pesos financiados con A 34 años del trágico aluvión, MOP retira — mccamecianos 

Los trabajos de conservación 

escombros en quebrada La Cadena en este periodos ancon centrado en la extracción y 
o .. despeje de excedentes desde 

ciuDaD. Villa El Salto fue uno de los sectores más afectados  tenerlasalertasy no volvera — las pozas decantadoras y des- 
por aludes de barro tras torrencial lluvia en 1991. tenerque hacer estetipode ¡dee Sreadelnilbencadelas obras quetieneque verconla — quebradas Despreciada - Ba- 

remoción de basura que hasi- — rriles (Tocopilla), Quebrada 
pocos días de cumplir- La delegada presidencial — demos hacer que estas obras — do crítica en los últimos — deTaltal (Taltal) y quebrada 

A se 34 años del aluvión, — regional, Karen Behrens co- — tan importantes cumplan el — años”. La Cadena (Antofagasta). 
el MOP, a través de la mentó que “estamos prontoa — cometidoante el peligro inmi- El operativo forma parte En esta última se espera el 

Dirección de Obras Hidráuli-— un nuevo aniversario delalu-— nente de lluvias. También es-— del contrato de conservación — retiro de excedentes y escom- 
cas, inició aloperativo decon- — vión de1991, y poreso hemos — tuvimos con el alcalde de An- — global aluvional 2024-2025, — bros de aproximadamente 
servación y retiro de escom- — estado muy preocupados no — tofagasta y estamos trabajan- — quese desarrollan en cuencas — 1.900 m3 de escombros que 
bros de la quebrada La Cade-— solo conlaDOH y el MOP, sino — do mancomunadamente enel — delaciudad de Tocopilla, Tal-— actualmente obstruyen las 
na, ubicada en el sector alto que también con el Gobierno — control de basura. Lo impor- — tal y Antofagasta, paralo cual — construcciones — aluviona- 
dela Población Villa El Salto. — Regional, para ver cómo po- — tanteestrabajar en conjunto, — seinvertiránmás de 617millo- — les.cg 

: El 
TRABAJOS EN LA CADENA. 
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    $275.801
  $1.617.600
  $1.617.600
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Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      17.400
       5.800
       5.800
      17,05%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 3


